学校だより



石薬師(いしゃくし)

鈴鹿市立石薬師小学校

令和4年10月26日 第15号

TEL 374-1028 FAX

FAX 374-1057

http://www.edu.city.suzuka.mie.jp/sp/esishiyakushi

HP ではカラーでご覧になれます

4年生 出前授業で防災を考えました

10月5日(水)に4年生の子どもたちは防災授業を受けました。

三重県環境学習センターの先生と環境と災害のの関係を考えました。鈴鹿市防災対策課の方から「ハザードマップ」で石薬師地区は比較的安全だと教えていただき、ほっとしている子もいました。そしていつ来るかもしれない大地震に備えることの大切さを学習しました。

ご家庭でも,地震対策ができているか, 親子で話し合ってみてはいかがですか。



卯の花の挿し木、水やり、ありがとう



毎年4年生は1学期に卯の花の挿し木をします。 そして前年度挿し木をした苗をポットに植え替えます。先日実施された詩吟「和風会」の「創立30周年記念吟道大会」に佐佐木信綱生誕150周年を記念して、石薬師小学校の子どもたちが育てた卯の花の苗木が飾られ、みなさんに贈られました。

「和風会」のみなさんには、大変喜んでいただき、卯の花を毎年育てている石薬師 小学校の子ども達へ感謝の言葉をいただきました。

1 1 月 1 日 (火) 3 . 4 年出前授業 (ラグビー: HONDA HEAT)



- 3日(木)文化の日
- 4日(金)4年社会見学
- 8日(火)9日(水)白鳥中学校職場体験
- 9日(水)3年「お茶のお話会」
- 10日(木)11日(金)6年修学旅行
- 16日(水)縦割り班活動(ドッジボール大会)
- 17日(木)3年社会見学
 - 4年出前授業(緑育)
- 18日(金)5年社会見学
- 23日(水)勤労感謝の日
- 24日(木)白鳥中学校区人権フォーラム
- 28日(月)4年杉の子特別支援学校と交流
- 29日(火) スクールカウンセラー来校 6年墨絵体験

短歌朗唱 火曜日

16 日, 30 日

地区別下校

水曜日 2日、9日

1 日, 8日, 15日 22日, 29日

読み聞かせ

水曜日 2日,9日

ラー来校 16 日, 30 日

前期の児童会役員さん.

学校をよくするために活動してくれてありがとう!

前期期児童会役員と してがんばったこと



会長6年 東端奏和 「前期会長になってあいさつを積極的にしました。」

副会長6年

軸屋咲里奈 「前期副会長になったときとてもうれしくて副会長になった かいがありました。大きなあいさつをしてくれる子もいて 楽しかったです。」

副会長5年 平川愛彩

櫻井香羽

書記6年

「あいさつを大きな声で言いました。」

「書記として半年間働けて楽しかったです。毎朝あいさつ運

動をして元気に返してくれるとすごくうれしいです。なの で、これからもがんばってください。半年間ありがとうご

ざいました。」

書記5年 堀内奏汰 「あいさつを一人一人にしました。」

後期の児童会役員さん、活躍してください。たのみますよ!

後期児童会役員に なってやりたいこ



会長6年

佐々木煌真「1つ目はあいさつあふれる学校にすることです。2つ目は イベントをたくさんして今の学校の思い出を増やしたいで す。3つ目はいじめをなくす学校にすることです。」

副会長6年

金武瑠生斗「あらゆる方法であいさつをする人を増やし、明るく楽しい 学校にするためにがんばります。」

副会長 5 年 小林十日郎「ぼくは児童会役員としてみんなが楽しめるようにイベント をいっぱい考えて歴史に残したいです。」

書記6年

山田耕太郎「がんばりたい事は、一つ、あいさつを一人一人ていねいに すること。二つ、トイレのスリッパぐちゃぐちゃ問題をな くすこと。三つ、ていねいな字で早く書くこと、です。」

書記5年 川村捷人 「ぼくが書記になってがんばりたいことは、一つ目は、みん なが一人一人あいさつができるようにがんばりたいです。

二つ目は、石薬師だよりをていねいに書きたいです。」